

# ASPIRASI WARGA

## Novita Hardini Kukuhkan Bunda PAUD Kecamatan dan Lantik Pokja Trenggalek

Agus Riyanto - [TRENGGALEK.ASPIRASIWARGA.COM](http://TRENGGALEK.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 30, 2022 - 07:47



*Novita Hardini saat pengukukuan dan pelantikan Pokja Bunda Paud di Pendopo Trenggalek*

Trenggalek - Bunda Pendidikan Anak Usia Dini (Paud) Trenggalek Novita Hardini melakukan pengukukuan serta melantik Pokja Bunda Paud Kabupaten Trenggalek, di Pendapa Manggala Praja Nugraha, Kamis (27/1/2022).

Bunda Novita berharap, dengan adanya pengukukuan dan pelantikan Pokja kabupaten, bisa membawa pendidikan anak usia dini semakin maju dan

berkembang.

Bunda Novita mengatakan, pasca pandemi Covid - 19 sektor ekonomi dan pendidikan memiliki tantangan yang cukup berat, sehingga diperlukan kerja yang lebih keras.

" Tantangan pandemi sangat heterogen, sektor ekonomi dan pendidikan harus dioptimalkan atau harus keras. Saya yakin sistem sinergitas komunikasi dalam pokja - pokja Bunda Paud dapat menghadapi tantangan ini. Semua harus maju bersama - sama, " ucapnya.

Selanjutnya, dia berkeinginan, Bunda Paud kecamatan bisa menjalankan pendidikan 4.0, serta meningkatkan kapasitas pendidikan Paud dengan transfer knolage yang baik.

" Intinya, kita harus bisa menciptakan atau mencetak generasi - generasi yang berkualitas melalui pendidikan anak usia dini. Selain itu, juga harus pemeratakan bagaimana terlaksananya Paud yang holistik dan integratif, " imbuhnya.

Selain itu, dia juga menyebut bagaimana caranya memerangi stunting dari basis anak usia dini. Selanjutnya ada pemberdayaan terhadap guru - guru Paud, terkait persiapan bagaimana mencetak generasi yang siap menghadapi revolusi industri 4.0.

" Karena periode yang lama sudah habis masa bhaktinya, dengan pengukuhkan ini kami sudah semakin mantab untuk bertugas di periode yang baru, " tandasnya.

Sementara itu, Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin mengapresiasi kegiatan tersebut, karena apa yang diperjuangkan oleh Bunda Paud sangatlah mulia.

" Kita tahu anak - anak di rumah akan menjadi pintar, semakin kritis terhadap sesuatu hal yang baru. Semua itu karena peran para pejuang Paud yang mulia, " ujarnya.

Selanjutnya, Gus Ipin sapaan akrabnya akan titip kepada Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait untuk mensinergikan kegiatan - kegiatan Paud (ags).